

Communiqué de presse, 19 janvier 2015

## **Chiara Lubich: l'évêque de Frascati, Mgr. Martinelli, ouvre la cause de béatification Frascati (Rome), 27 janvier 2015, 16 heures**

Afin d'en souligner "l'acte ecclésial", la cathédrale de Frascati (Roma), est l'endroit choisi par Mgr. Raffaello Martinelli pour l'ouverture officielle du « Procès sur la vie, les vertus, la réputation de sainteté et des signes » de Chiara Lubich. Le diocèse de Frascati est le territoire dans lequel se trouve le Centre international du mouvement des Focolari, où Chiara Lubich a vécu une grande partie de sa vie et où elle est morte. Son corps repose dans la chapelle de ce même centre.

La cérémonie d'ouverture de la "Cause de béatification et canonisation", dite Prima Sessio, aura lieu mardi 27 janvier 2015 ; elle débutera à 16 heures, par la prière des vêpres. Elle prévoit la lecture du décret d'introduction de la Cause et du Rescrit de nihil obstat du Saint Siège, la composition du tribunal nommé par l'évêque ; ensuite l'évêque, les membres du tribunal et de la postulation procéderont au serment. La cérémonie sera transmise via internet.

Maria Voce, présidente du Mouvement des Focolari, a annoncé les nouvelles aux membres souhaitant à ceux qui vivent sa spiritualité d'être des "témoin vivant" de cette sainteté collective proposé et vécue par Chiara Lubich.

Une idée de sainteté radicale dans l'évangile, c'est ce qui a nourri sa vie. Elle écrivait : « Nous trouvons la sainteté en Jésus, qui fleurit en nous parce que nous aimons... Si nous cherchions la sainteté pour nous-mêmes, nous n'y arriverions jamais. Aimer, donc, et rien d'autre. Tout perdre, même l'attachement à la sainteté pour ne tendre qu'à aimer ». « Nous deviendrons saints... si à la base de notre sainteté (ante omnia, avant même la sainteté) nous mettons la charité mutuelle : Jésus parmi nous comme promesse ou principe, comme moyen pour nous sanctifier et comme but ».

Quant à son témoignage, qui continue à être lumière, l'affluence des personnes qui continuent à défiler le dit bien ; durant les 6 années après sa mort, sur les lieux où elle a vécu et où elle repose maintenant : plus de 120.000 personnes de différents continents et traditions religieuses, cardinaux et évêques, académiciens, politiciens, familles et jeunes, membres d'associations et mouvements, personnes de cultures non religieuses, enfants à la veille de leur première communion et adultes en recherche d'espérance.

L'acheminement vers la Cause avait débuté le 7 décembre 2013, à soixante-dix ans de la fondation des Focolari, par la présentation de la requête officielle faite à l'évêque de Frascati, Mgr Martinelli, de la part de la présidente Maria Voce. Elle devenait ainsi porte-parole et expression du souhait de beaucoup de gens pour une telle demande, dans le but de faire grandir en de nombreuses personnes l'engagement spirituel et moral pour le bien de l'humanité.

Les mois suivants, l'évêque Martinelli a fait en sorte que se réalisent les actes canoniques prévus. A partir de moment-là Chiara Lubich pourra être appelée servante de Dieu.

*Victoria Gómez (+39) 335 7003675 – Benjamim Ferreira (+39) 348 4754063*